

## Pourquoi continuer à s'empoisonner la vie ?!

Il y a plus de 150 ans, décapitée en place publique à Rennes, mourait «Fleur de Tonnerre», l'empoisonneuse bretonne aux 60 victimes...

Aujourd'hui, d'autres empoisonneurs (bien plus «performants» ceux-là !) ont pris le relais.

Œuvrant aussi sournoisement qu'efficacement au sein de l'UIPP (Union Internationale pour la Protection des Plantes), les multinationales monstrueuses que sont Syngenta, Bayer, Monsanto et autres, inoculent quotidiennement dans nos champs (et nos assiettes !), de nombreuses molécules chimiques qui sont autant de poisons dans nos veines : **les pesticides.**

Dans ce même temps, des amis, des proches, des voisins (dont de nombreux agriculteurs), meurent de cancers ou de leucémies.

Jusqu'à présent, les puissants lobbies chimiques sont parvenus à taire les liens de cause à effet entre ces événements. Il faut savoir qu'ils infiltrèrent les instances scientifiques jusqu'aux plus hauts niveaux européens (Autorité alimentaire européenne-EFSA) et mondiaux (OMS)...

Pour autant, des digues commencent à lâcher, et même si nous n'en sommes pas encore à juger ces empoisonneurs (suspectés du décès de milliers de personnes par an), des responsabilités se précisent : **1200 médecins dénoncent publiquement cette catastrophe sanitaire, l'Inserm évoque une «association positive» entre exposition à des pesticides et pathologies professionnelles, ainsi qu'un risque impor-**

**tant pour le développement de l'enfant.** Une Loi prévoit l'interdiction des pesticides aux particuliers et collectivités locales (en 2020 !)...

Mais dans l'agriculture les blocages restent forts et la France conforte sa première place en Europe avec un peu plus de 100 000 tonnes de ce poison déversées chaque année. Et ceci en dépit de l'existence depuis 2006, d'un plan interministériel de réduction des risques liés aux pesticides, qui prévoyait un usage agricole réduit de moitié sous 10 ans, ainsi qu'une part de 20% d'agriculture biologique en 2020 (péniblement 5 % à ce jour) !

**C'est désormais à NOUS TOUS d'appuyer pour mettre à bas cette industrie mortifère :**

- **Exigeons de nos élus une interdiction immédiate (applicable à l'agriculture et sociétés d'autoroute).**
- **Consommons moins mais mieux (alimentation et textiles Biologiques).**
- **Maintenons notre opposition aux OGM (subterfuge pour écouler toujours plus de pesticides).**
- **Mobilisons-nous contre le projet d'accord USA/Europe (TAFTA), dont l'un des effets sera notre alignement sur les normes de l'alimentation chimique américaine.**

Pour ne plus lire à l'avenir l'épithaphe «MORT AUX PESTICIDES», agissons sans tarder sous cet appel :

**MORT AUX PESTICIDES!**



# MARCHE POUR UNE AGRICULTURE SANS PESTICIDES

**parce qu'ils nous empoisonnent la vie**

**Dimanche 30 mars 2014  
à 14h au parking, Pointe de LA TORCHE  
PLOMEUR 29120**

N'oubliez pas le changement d'heure!  
Venez avec votre pique-nique dès 12h30 s'il fait beau,  
mais aussi vos pancartes et/ou vos banderoles!

Alerte à l'Ouest - Baie de Douarnenez Environnement - Bretagne Vivante - CEDAPA - Cyber Acteurs - DÉMEL - Eau & Rivières de Bretagne - GAB 29 - GAMA - Ouest Cornouaille Environnement - Sauval - Sur un air de terre

